
 

 

PV adopté lors de la séance du 05.09.2022 

 
Notes de la séance de la Commission d’établissement de Pierrefleur 

Date et heure : le 15.06.22, 19h30 

Lieu de la séance : dans le petit jardin du collège de Pierrefleur 
 

Présent-e-s : 
Quart parent 

 Myriam Charollais 
 Maïla Kocher 
 Mélanie Métral 
 Emilie Perrenoud 
 Charlène Shala 
 Christiane Zimmitti 

Quart politique 
 Céline Dind 
 Alice Girardet, conseillère communale 

Quart associatif 
 Evelyne Dommen, association de Maison de Quartier du Désert 
 Nicole Reynard Gaspoz, APEMS Pierrefleur 

Quart professionnel 
 Fanny Schuler, enseignante 
 Ghislaine Vittoz, doyenne 
 Noémie Martini, enseignante 

Excusé-e-s/absent-e-s :  
Quart parent 

 / 
Quart politique 

 / 
Quart associatif 

 / 
Quart professionnel 

 Muriel Burnand, enseignante 
 Sébastien Nater, directeur 

 

Ordre du jour  

1. Ouverture de la séance et adoption de l'ordre du jour 
2. Adoption du PV du 18 mai 2022 
3. Actualités de l’école  
4. Inauguration du préau de Pierrefleur : état des lieux, idées de la commission 
5. Soirée écrans du 8 juin : petit bilan 
6. Projet « Sécurité sur le chemin de l’école » : petit bilan 
7. Plume décolle : coûts d’impression, soutien de la CET ? 
8. Petit retour des séances des présidents des commissions, ainsi que du Conseil des 

établissements 
9. Projets 22-23 : rappel des idées :  

- Information aux parents sur le harcèlement : idées issues de la journée pédagogique 
- Présentation du jeu avec les cartes Pokémon 
- Autres idées possibles ! 

10. Admission(s) / démission(s) / changement(s) de fonction 
11. Fréquence des séances 2022-23, souhaits de jours de la semaine, horaire 
12. Divers et propositions individuelles 
13. Apéro 

1. Ouverture de la séance et adoption de l'ordre du jour 



 

 

 

N.B. : Toute désignation de personne, de statut, de fonction ou de profession utilisée s'applique indifféremment aux femmes et aux 
hommes. 

 

Ordre du jour accepté 

2. Adoption du PV du 18 mai 2022 

PV accepté 

3. Actualités de l’école  
 Portes ouvertes pour les futurs 1P à Bois-Gentil : bons retours. A voir pour Pierrefleur. 
 Hymne de Pierrefleur : pour débuter la première semaine de l’école afin d’unir les élèves de 

Pierrefleur et au-delà de ça, tout l’établissement. En lien avec la cohésion d’établissement, écrit 
par les enseignant-e-s. Peut-être le chanter à la fête du bois 

 Fête du bois : classe de garde mais information différente que l’an passé. 
 Toujours dans l’idée de cohésion, le conseil des élèves a fait une chasse au trésor sur tous les 

bâtiments de l’établissement. 

4. Inauguration du préau de Pierrefleur : état des lieux, idées de la commission 
 24 septembre 11h-15h pour les 4 préaux Vieux-Moulin, Beaulieu, Coteau-Fleuri et Pierrefleur. 

Attention, après téléphone avec Mme de Pietro, cette date est encore à confirmer pour 
Pierrefleur !  

 Beaulieu : le même jour qu’une balade des familles, avec une enquête de «Maëlys et Lucien» 
avec arrivée au préau, bar à bonbons, sirops et tombola 

 Il serait bienvenu que la commission propose quelque chose : l’enjeu c’est que les gens viennent. 
Flyer créé par les enfants ? Banderole qui reste pour annoncer une semaine avant ? 

 Si les enfants sont impliqués dans la préparation, ils voudront venir et motiver leurs parents.  
 Chanter l’hymne de Pierrefleur  
 Questionnaire pour que les gens se déplacent. A faire en début d’année par les enseignant-e-s. 
 Pique-nique – buffet canadien : assiettes / vaisselle : à demander à la maison de quartier mais 

juste pour la base. L’idée principale serait que les gens viennent avec leur propre vaisselle. 
 Planter une graine ? 
 Invitations : seulement Pierrefleur ? Ou tous les collèges ? Quartier ? 
 Penser aux poubelles 
 Myriam se renseigne sur les banderoles auprès de la ville. Renseignement pris, même imprimées 

par la Ville, les banderoles coûtent plusieurs centaines de francs… on laisse tomber ! Plutôt viser 
une affiche faite par les enfants, à mettre dans le quartier. 

 Myriam réserve des tables de la Ville. 
 Noémie se charge de dire aux enseignant-e-s de faire les flyers + le quizz en début d’année. 
 Myriam regarde ce que la Ville prévoit comme apéro pour faciliter la liste des commissions. 

5. Soirée écrans du 8 juin : petit bilan 
 75-80 personnes 
 Bien marché – bonne soirée 
 Très bien expliqué et avec beaucoup de réponses aux questions 
 Discours pas toujours adapté aux petits : plus abordé les jeux que le téléphone doudou p.ex.. 

6. Projet « Sécurité sur le chemin de l’école » : petit bilan 
 Novembre 2020 – juin 2022 
 Bons retours sur les aménagements. Déception pour le passage piétons encore dangereux 

devant l’APEMS et la route à 50 km/h. 
 Myriam envoie le lien aux ex-6P 

7. Plume décolle : coûts d’impression, soutien de la CET ? 

Budget trop élevé pour imprimer chaque exemplaire. A se renseigner s’il est utile que la commission 
donne environ 300 francs par an pour faire plusieurs exemplaires par classe : un qui reste en classe et 
un autre qui circule de famille en famille.  

8. Petit retour des séances des présidents des commissions, ainsi que du Conseil des 
établissements 



 

 

 

N.B. : Toute désignation de personne, de statut, de fonction ou de profession utilisée s'applique indifféremment aux femmes et aux 
hommes. 

 

Séance des présidents 23.5.22 
 APE a rencontré la Ville pour voir comment soutenir la participation des parents dans les CET. 

Questions : comment entendre tous les parents, même ceux qu’on n’arrive jamais à toucher ? 
Résumé de la discussion :  

o Simplifier les docs / courriers aux parents (Ville) et associer les parents à leur 
rédaction. Donner suffisamment de temps pour les consultations. 

o Valoriser les parents qui participent aux commissions ou aux projets 
o Site internet de la Ville et des commissions plus explicite et plus concret. 
o Ce qui marche, ce sont les projets !  
o Les accueils des futurs élèves avec leurs parents (futurs 7P, futurs 1P) fonctionnent 

bien. 
o Beaulieu fait 3 cafés parents à 8h30 / an, le vendredi matin. Un par collège : flyer en 

20 langues pour l’annoncer ! Floréal fait des balades des familles.  
o Bouche à oreilles. 
o 2023 : évaluation des missions / fonctionnement des CET et du Conseil des 

établissements 

Séance du Conseil des établissements, 2.6.22 
 Annonce d’un nouvel APEMS Pierrefleur pour l’automne : (pour l’instant les informations ne sont 

pas encore établies- on attend.) 
 Demande d’un crédit cadre pour la modernisation des réseaux informatiques et l’affichage 

numérique frontal – (accompagner l’éducation numérique à l’école) 
 Projets d’autres commissions : 

o Accueil des futurs 7P 
o Cafés parents 
o Jardin dans la cour 
o Concours d’élèves 
o Pique-nique des familles 
o Balade des familles, avec une enquête de «Maëlys et Lucien» (Beaulieu 24.9.2022) 
o Forum des associations (11.06.2022) présentant les activités possibles pour les 

enfants 
o Exposition les langues parentales à l’école 
o Journal 
o Semaine de la durabilité  

 Prochaine séance des futurs 1P : 8 mai 2023 à 18h30 et 20h + rester pour les stands. 
Présence d’ambassadeurs des CET souhaitée.  

9. Projets 22-23 : rappel des idées :  
 Information aux parents sur le harcèlement : idées issues de la journée pédagogique 
 Présentation du jeu avec les cartes Pokémon 
 Autres idées possibles ! Pourquoi pas le café-parents car joli projet possible d’être réalisé 

10. Admission(s) / démission(s) / changement(s) de fonction 

Maila va partir de la commission, à regret car elle a trop. Nous la remercions chaleureusement pour 
son investissement dans la commission. 

Qui reprend la vice-présidence ?  

Faire de la pub auprès des parents 
  



 

 

 

N.B. : Toute désignation de personne, de statut, de fonction ou de profession utilisée s'applique indifféremment aux femmes et aux 
hommes. 

 

11. Fréquence des séances 2022-23, souhaits de jours de la semaine, horaire 

Environ 6 ou 7 séances seraient plus agréables et adéquat. Eviter le mois de juin pour la dernière 
séance 

Dates des séances : 
 Lundi 5 septembre – 19h30 
 Jeudi 3 novembre – 19h30 
 Mercredi 30 novembre – 19h30 
 Lundi 16 janvier – 19h30 
 Jeudi 9 mars – 19h30 
 Soirée des 1P : 8 mai 
 Mercredi 24 mai – 19h30 avec apéro 

12, Divers et propositions individuelles 
 Ghislaine relance les CVE pour les intégrer dans la commission.  
 Secrétariat de Pierrefleur aimerait qu’on lui donne un coup de main quand on doit photocopier 

des choses pour les enseignants 
 Programme WWF : l’école en pleine air – une semaine avec du soutien pédagogique 
 Maison de quartier ouverte tous les mercredis et les jeudis pendant l’été : fin de journée pour 

grillades ou animations 

Fin de la séance : 21h06 


